



ARTE SE ESCRIBE CON AMOR

arteseescribeconamor@gmail.com

Taller ubicado en Plaza de los Fueros Nº40, Estella 31200 Navarra

Creadora..

María Leorza Castillo

Si miras mis estudios, verás que soy Fotógrafa Artística, pero a día de hoy no me dedico a eso, aunque siempre está muy presente en mi día a día la fotografía.

Soy artesana oficial, registrada en los Artesanos de Navarra desde hace 2-3 años.

Mi historia de emprendimiento, es un poco larga, pero para resumirlo aquí, empecé cosiendo mascarillas en el confinamiento, con un grupo de mujeres que se creó, cada una en su casa, y acabé montando mi emprendimiento.

¿De qué trata mi emprendimiento?

Soy artesana textil, hago complementos y ropa, desde 0, y encargándome de todo el proceso.

Cada vez más, trabajo con flores secas y preservadas, haciendo tocados, ilustraciones, y todo lo que se me pase por la cabeza. El año pasado, también comencé con la decoración de eventos.

Y también doy clases de costura, confección y patronaje.

Todo ello en mi tienda taller en Estella.

He trabajado de camarera, dependienta, azafata, profesora de niños en extraescolares, fotógrafa de bodas, fotógrafa de reportajes de niños, de niñera... hasta que, vi que mi día a día necesita más creatividad. Soy una mente muy inquieta, me encanta conocer nuevas cosas, trabajar artes plásticas diferentes, y sobre todo, lo que quería, era trabajar para mí, y en algo que me encantara, algo que no me "supondría" esfuerzo el ir a trabajar.

Como toda persona que emprende, y que abre un negocio nuevo, sabe que no todo es coser y cantar. Son muchas horas, muchos quebraderos de cabeza, mucho tiempo invertido, muchas frustraciones...y en los tiempos que corren, todo es más difícil.

Pero yo de momento no voy a tirar la toalla. Del año pasado a este, he triplicado el número de alumnas de costura. Veo que algo estaré haciendo bien, porque me viene gente a coser de diversos pueblos, Lerin, Oteiza, Lezaun, Ancin....

Mi idea de futuro sería, poder contratar a una persona para temporada de verano , para que me ayude con la decoración de eventos. Y otra, durante el invierno, para que me cosa todas las colecciones de ropa. Al final, el encargarme de todo , es una locura, y simplemente, en confeccionar las prendas, pierdo mucho tiempo.

También me gustaría cambiarme de local, un poco más grande, ya que podría abarcar más personas... pero viendo como están las tarifas de los locales en Estella, a día de hoy es impensable.

Hace poco, en una entrevista que me hicieron en la radio, nos preguntaron si nos sentíamos exitos@s. Yo dije que si, partiendo que mi inversión fue de 150€ en telas, y todo lo que vendía, lo volvía a invertir y así en una rueda. Y por otro lado, que venga gente a mi taller sin saber encender una máquina y se vayan con un vestido hechos, eso para mi es un super exitazo.

Creo que con mi idea de negocio, muevo a gente de todas las edades, y no pierdo esa esencia de comercio local, que poco a poco, va desapareciendo.

Arte se escribe con Amor

Diseño textil
Arte floral
Decoración de eventos
Talleres de costura



Arte Floral



Arte Floral



Diseño Textil



Diseño Textil



Fotos mias

